

# Le plu bau kadau

*Le plus beau cadeau 2012 que vous puissiez faire aux jeunes générations, c'est de régler son compte à l'héritage empoisonné que constitue l'orthographe française*

**Pour cela, grâce aux nouvelles lettres qui jalonnent le présent texte, vous pouvez tout à loisir et par simple jeu, donner cauchemars et sueurs froides à ceux qui nous font croire que la réforme est impossible.**

Les responsables concernés savent très bien que l'indispensable réforme est très facile à faire, à la simple condition qu'elle soit précédée d'une bonne actualisation de notre alphabet.

Cette actualisation de l'alphabet dont ils ne veulent pas, faites leur le défi de la commencer sans eux. Il suffit d'utiliser ici ou là dans la pub les nouvelles lettres que vous découvrirez ici.

Le jeu en vaut la chandelle. Les dégâts de l'orthographe sont là, même si une phénoménale manipulation nous les cache.

La crise politique belge montre que la langue française inflige à ceux qui la parlent:

- 1°) une mentalité d'éternels assistés, doublée d'une immaturité politique,
- 2°) un handicap économique, avec une amputation de revenu s'élevant à 150 000 euros ou un million de francs par personne sur une carrière complète, et même,
- 3°) une diminution de deux ans de l'espérance de vie !!!

Les liens de cause à effet entre l'apprentissage déstructurant de l'orthographe la plus bête du monde et ses dégâts sur la santé sont faciles à établir et les statistiques officielles belges montrent que ces dégâts sont comparables à ceux du tabagisme.

Les nouvelles lettres qui jalonnent ce texte et qui seraient adoptées dans le cadre de l'actualisation de l'alphabet appartiennent à l'alphabet-U (universel). La plupart d'entre elles appartiennent plus précisément à l'alphabet phonétique français AFF.

Outre cette invitation à utiliser ces nouvelles lettres, la bataille des alphabets réclame par ailleurs l'intervention de l'API (alphabet phonétique

international), dans nos écoles, lycées et collèges, et son remplacement par l'AFF. Plus de la moitié des lettres de l'API nous sont complètement incongrues ou contraires à nos habitudes.

Parallèlement sont présentés au public les premiers textes écrits avec l'alphabet phonétique français. Ils sont faciles à trouver sur internet. Ils ont été mis en place dans la perspective d'une réforme qui serait décidée par le pouvoir politique.

La documentation Ortograf-FR comporte d'abord le Polycop Ortograf 2010, dont les articles s'attaquent pour la plupart à la superstition nationale orthographique. Ils correspondent à la première bataille de l'opération Ortograf, démarrée en 2005.

D'autres documents internet concernent trois autres batailles:

1°) Fin 2008 a commencé la « bataille des orthographes alternatives ». Il s'avérait en effet que la principale ruse des marchands d'orthographe consistait à téléguidé un mouvement dénommé Ortograf.NET, placé là pour la circonstance. La seule fonction de Ortograf.NET, c'est de ridiculiser l'idée de réforme grâce à la loufoquerie de son militantisme et à l'irresponsabilité de ses propositions.

2°) La bataille des alphabets démarrée fin 2011 met désormais en pleine lumière la très grande facilité avec laquelle la réforme peut se faire.

3°) Enfin, une bataille anti-manipulation met en pleine lumière toutes les ruses utilisées par les imposteurs de l'orthographe.

Cette bataille anti-manipulation menace désormais toutes les singeries de lutte contre l'échec scolaire, au niveau des médias comme à celui des appareils politiques, toutes couleurs confondues.

Les nouvelles lettres *subversives* que vous pouvez placer par exemple dans la pub et dans les enseignes commerciales sont donc le meilleur moyen de défier une régression sociale programmée, dont vos enfants sont destinés à être les victimes

Ortograf-fr 25500-Montlebon  
tél 03 81 67 43 64, sites: 1°) ortograf.nouvelobs  
2°) alfograf 3°) <http://alrg.free.fr/ortograf>

doc F 157 novembre 2011